

Liebe Eltern,

folgend ein paar wichtige Informationen:

Wenn Sie Bedarf an einer Notbetreuung haben, melden Sie sich bitte frühzeitig telefonisch bei uns, denn auch wir müssen die Betreuung unter Auflagen des Hygienekonzeptes im Schichtsystem planen.

Wir benötigen von Ihnen das ausgefüllte Formular des Staatsministeriums, eine Bestätigung des Arbeitgebers sowie einen aktuellen Dienstplan.

Für die Kinder, die bereits in der Notbetreuung sind, müssen die Formulare wöchentlich neu ausgefüllt und ein aktueller Dienstplan vorgelegt werden.

Bitte teilen Sie uns gegen Ende der Woche mit, wie Sie die Betreuung für die kommende Woche benötigen, ob sich Änderungen von Ihrer Seite ergeben.

Für die geplante Aufnahme der Vorschulkinder ab den 25.5. warten wir noch auf Informationen von Seiten des Staatsministeriums und des Jugendamtes.

**WICHTIG:**

- Die Betreuung darf nur in der tatsächlichen Arbeitszeit erfolgen.
- Für alle Kinder, die die Notgruppe besuchen wird der monatliche Beitrag erhoben.

Infos dazu:

[https://www.stmas.bayern.de/imperia/md/content/stmas/stmas\\_inet/200511\\_informationsblatt\\_fur\\_eltern.pdf](https://www.stmas.bayern.de/imperia/md/content/stmas/stmas_inet/200511_informationsblatt_fur_eltern.pdf) -

- Kranke Kinder, egal welche Symptome, dürfen nicht betreut werden. Das gilt auch für Geschwisterkinder.

Weitere Informationen sowie die derzeit gültigen Formulare stehen zum Download unter

<https://www.stmas.bayern.de/coronavirus-info/corona-kindertagesbetreuung.php#Download>, zur Verfügung.

Falls Sie Fragen haben, können Sie uns von 8:00 Uhr – 12.00 Uhr telefonisch erreichen.

Bleiben Sie gesund.

Ihr Kindergarten und Krippenteam